

# Safari Subuh Polsek Kalapanunggal: Mempererat Silaturahmi dan Ciptakan Situasi Kondusif Menuju Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 5, 2023 - 11:06



*Safari Subuh Polsek Kalapanunggal: Mempererat Silaturahmi dan Ciptakan Situasi Kondusif Menuju Pemilu 2024*

**Safari Subuh Polsek Kalapanunggal: Mempererat Silaturahmi dan Ciptakan  
Situasi Kondusif Menuju Pemilu 2024**

Pada Selasa, 5 Desember 2023, pukul 04.00 WIB, anggota piket Mako Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, Desa/Kec. Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Briptu M. Sholahuddin.R menjadi perwakilan anggota yang turut serta dalam kegiatan ini.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu M. Sholahuddin.R menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat yang hadir. Salah satunya adalah Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk membangun sinergi dan kedekatan antara Kepolisian dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Briptu M. Sholahuddin.R mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas. Dia menyampaikan, "Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mendengar keluhan, masukan, dan kritik. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif."

Selain itu, dalam giat tersebut, disampaikan juga himbauan terkait dengan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk selalu waspada dan melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemui indikasi penampungan atau rekrutmen tenaga kerja yang dicurigai ilegal.

Terkait Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024, Briptu M. Sholahuddin.R mengingatkan pentingnya menjaga situasi kondusif menjelang Pemilu 2024. "Kami berharap, dengan adanya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan pemilu yang aman, damai, dan demokratis," ujarnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, memberikan apresiasi terhadap kegiatan Safari Solat Subuh ini. Beliau menekankan, "Kami berkomitmen untuk selalu mendekatkan diri dengan masyarakat. Program Aa Dede Presisi Curhat Dong adalah wujud nyata dari komitmen ini. Mari bersama-sama kita wujudkan Sukabumi yang aman dan kondusif."